

Résumé pour le début de l'étape 3

Voici la mer méditerranée, et voici le territoire où se déroule notre histoire. Dans cette région se trouve la grande ville de Ninive. Elle est connue de partout pour la méchanceté et la violence qui y règne. Quelque part là-bas, vit Jonas. C'est son histoire que nous découvrons.

Tout a commencé le jour où le Seigneur s'adresse à lui. Il l'appelle et lui donne cet ordre :

« **Debout ! Va à Ninive, la grande ville. Tu menaceras ses habitants en disant : Le Seigneur en a assez de voir vos actions mauvaises** ».

Pour toute réponse, Jonas se tait. Il ne répond pas à Dieu. Il se lève et il part. Il part ... mais pas pour aller Ninive. Il part pour fuir.

Il veut aller à Tarsis, de l'autre côté de la méditerranée, loin du Seigneur, loin de cette Parole, de cette mission, loin de Ninive.

Il part dans la direction opposée de Ninive.

Il va à Jaffa pour trouver un bateau qui part pour Tarsis.

Il trouve un bateau pour Tarsis, paie son voyage, puis embarque sur le bateau avec des marins.

Résumé pour le début de l'étape 5

Un jour, Jonas est appelé par Dieu qui lui donne cet ordre « **Debout ! Va à Ninive, la grande ville. Tu menaceras ses habitants en disant : Le Seigneur en a assez de voir vos actions mauvaises** ».

Jonas ne dit rien. Il se lève et part. Mais pas pour aller à Ninive. Il descend à Jaffa. A Jaffa il trouve un bateau qui part pour Tarsis. Et ils embarquent avec les marins.

Mais le Seigneur lance sur la mer une violente tempête. Les marins ont très peur.

Pour calmer la mer déchainée, les marins n'ont pas d'autre choix que jeter Jonas par-dessus bord. Dès qu'il tombe à l'eau, la mer se calme aussitôt.

Mais l'histoire ne s'arrête pas là. Le Seigneur en a décidé autrement. Le Seigneur demande à un grand poisson d'avaler Jonas, et un grand poisson avale Jonas.

Pendant 3 jours et 3 nuits, Jonas reste dans le ventre du poisson.

Pendant ce séjour seul dans le noir, il rend grâce à Dieu à travers une longue prière de repentance ... une prière qui l'aide à vaincre ses peurs, ses craintes et ses doutes.

Alors le Seigneur demande au poisson de recracher Jonas sur la terre, et le poisson recrache Jonas sur la terre.
C'est une renaissance pour Jonas.

Résumé pour le début de l'étape 6

Une 2^{ème} fois, le Seigneur a dit à Jonas :

« **Debout ! Va à Ninive la grande ville. Annonce-lui le message que je te donne** ». Alors Jonas s'est levé, et cette fois, il n'a pas fui, il est parti à Ninive, comme le Seigneur l'a demandé.